

PRESIDENTE LAGOS SE REUNIÓ CON EL REY DE ESPAÑA

Los Reyes llegaron pasadas las nueve de la mañana a la Plaza de la Constitución, ubicada en el frontis de La Moneda, donde fueron recibidos por el Presidente Ricardo Lagos y su esposa, Luisa Durán.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió con el Rey de España, Juan Carlos de Borbón, quien hoy inició una visita de Estado al país acompañado de la Reina Sofía y de la Canciller del país ibérico, Ana Palacios.

El Primer Mandatario sostuvo un encuentro privado con Su Majestad el Rey, que se extendió por cerca de una hora, al que luego se incorporó la ministra de Relaciones Exteriores, Soledad Alvear, y su homóloga española.

Posteriormente, las autoridades visitaron la carpa del Forum Barcelona 2004, acompañados por el ministro de Cultura, José Weinstein, el Intendente de Santiago, Marcelo Trivelli, y el alcalde de Barcelona, Joan Clos.

En la oportunidad, el edil catalán explicó a los asistentes las características de este foro mundial que se efectuará en Barcelona entre el 9 de mayo y el 26 de septiembre de este año. Indicó que la iniciativa busca crear un espacio de encuentro y reflexión acerca de los conflictos culturales y sociales que debe afrontar el mundo en el siglo XXI. Explicó también que el evento tiene dimensiones similares a las de un mundial de fútbol o juegos olímpicos y que se espera asistan cerca de 5 millones de personas.

Los reyes viajaron luego a Valparaíso para participar en un acto en el Congreso Nacional, en el que expondrá don Juan Carlos, además de la presidenta de la cámara de Diputados, Isabel Allende, y del Senado, Andrés Zaldívar.

Durante la tarde se reunirán en Santiago con la colonia española residente en Chile, para luego regresar al Palacio de La Moneda a una cena ofrecida por el Presidente Lagos en honor de los monarcas hispanos.